



TEAGUILA ES EL MEJOR

Los carros de la actividad que despierta el ex tropero Iriarte, quien a pesar de no pertenecer más al gremio, fue el autor de la moción de rechazo del notario obrero en la asamblea de propietarios de carros celebrada últimamente.

Asamblea de troperos. Esta noche a las 8 en el salón La Argentina, calle Rodríguez Peña 218 se efectuaron una asamblea de propietarios de carros para resolver qué actitud se tomará respecto al notario obrero en las presentes circunstancias.

Los empresarios agresivos. Los propietarios de carros que se dedicaron al acarreo de arena han firmado el siguiente pliego de condiciones que obra en poder de la sociedad obrera.

Helo aquí: 1.º El virtud de la propaganda inculcada por la sociedad de Conductores de Carros, el deseo de la mejora de salarios, los empresarios agresivos suscritos resuelven de común acuerdo manifestar a sus conductores lo siguiente:

1.º Que adoptarán en lo sucesivo las siguientes tarifas de salarios. Carros de 4 ruedas y 2 caballos, pesos 5. Carros de 2 ruedas, de 2 a 4 caballos, pesos 4.50. 2.º Que suministrarán un diez por ciento de la tarifa actual de acarreo para los carros troperos.

3.º Que los horarios y condiciones de trabajo serán los que han rigido hasta la fecha.

4.º Que se pondrán en vigencia estas condiciones, siempre que los conductores de carros troperos no se declaren en huelga. Firmados los señores: Santiago Ferrando, A. Fierro & Hnos., Andrés Andrade, Juan Traverso, hermano, Antonio Porchetto y Cía., F. García y Cía., Félix Piresone y F. Michelli.

El Partido Socialista en los Estados Unidos

EN DOS AÑOS HA GANADO 111.000 VOTOS

Podemos dar hoy la cifra exacta de los votos obtenidos por los socialistas norteamericanos en el reciente censo federal. El voto en el centro del oeste, el Partido Socialista ha obtenido en conjunto un número de votos mucho más considerable que en las precedentes elecciones. En el Estado de N.Y. el voto del Partido Socialista fue de 111.000 votos, contra 41.000 del partido de Ives.

Table with 3 columns: State, 1906, 1910. Lists states like California, Connecticut, Illinois, Indiana, Kansas, Kentucky, Michigan, Minnesota, Nevada, Nueva York, Ohio, Oklahoma, Sud-Dakota, Tennessee, Utah, Wisconsin.

Son pues, más de 111.000 los votos de aumento obtenidos por los socialistas de los Estados Unidos, quienes, como se sabe, han conseguido esta vez llevar al Parlamento federal al primer diputado de la clase obradora, el ciudadano Victor Derker.

Este resultado es tanto más elocuente al ser considerado que en los Estados Unidos la clase obrera organizada en la poderosa Federación Americana del Trabajo, que dirige Samuel Gompers, vota casi en masa por los socialistas en las elecciones.

Yendo así hacer obra práctica en beneficio del proletariado.

El enorme crecimiento de los votos socialistas en los Estados Unidos empieza a cambiar de táctica, haciendo su política propia, bajo la bandera del Partido Socialista.

Municipales

CONSEJO DELIBERANTE — Antayer se reunieron los concejales al objeto de nombrar el presidente que ha de regir durante el período de 1911.

Por nueve votos fue reelegido el doctor Coll, habiendo obtenido 5 votos el doctor Talacio. Para vice 7.º y 2.º fueron nombrados los señores Gatti y Gatti.

Una comuna asaltada por la policía — El gremio del comisionado municipal — Proclama popular.

LUJAN. 2 — Antayer la policía asaltó el edificio municipal ocupando la casa, no permitiendo que el jefe del registro civil y el juez de paz fueran a sus domicilios.

Todo, pues, está en manos del sable policial lo que constituye una vergüenza para el 'oficialismo' que trata de imponerse a la breva, plotando la voluntad popular.

Hoy llegó el comisionado municipal enviado por el gobernador de la provincia comunal Arías, al objeto de encargarse del gobierno municipal durante el período anterior por la policía en una forma brutal e intolerable.

El intendente y los concejales de la comuna fueron recibidos en la estación legal, y el oficialismo impotente para luchar con ventaja en el comicio, apela al procedimiento resguardado.

El pueblo de Lujan reprueba la conducta de la policía y espera que el poder ejecutivo lo repare lo cometa.

El crimen de un loco — Mata de una puñalada a una señorita.

TANDIL. 2 — Mauro Torrado que desde hace varios días estaba con sus facultades mentales alteradas, se dio a la fuga, para ir a la señorita Agripina Peralta, sobrina del chacarero Bernardino Baca.

La inspección del trabajo

La asociación "Unión y Labor" ha dirigido al doctor Marco Avelandina, presidente de la Inspección del Trabajo la siguiente nota, que publicamos completada: "El directorio de la sociedad 'Grupo Femenino Unión y Labor' en cuyos fines y propósitos entra el de propender al adelanto físico, moral, intelectual y material de la mujer y la protección al niño, cumple una resolución tomada en la última reunión, en virtud de la cual, se hace un aplauso por el inteligente impulso que usted dará a la nueva organización de esta oficina, y sobre todo en lo que se refiere a la Inspección de fábricas, pues de esta manera se dejará de ser violada la Humana ley que reclama el trabajo de las mujeres y los niños.

El análisis de la leche — Los inspectores municipales prepararon ayer el análisis de la leche en la comarica 2.º y 3.º, de los que se inutilizaron 51 de mala calidad.

Médicos y obreros

Se ha creado últimamente en Francia una asociación de médicos y obreros que secciones han presentado su adhesión a las Bólas del Trabajo de sus respectivas ciudades. Uno de los organizadores, el doctor Verhaeghe, de Lieja, ha suministrado a un repórter las informaciones siguientes: "El sindicato nacional de medicina social en Francia, que tiene por objeto el estudio del acuerdo y la acción común con las organizaciones obreras para todo lo que respecta a las cuestiones de higiene pública, de medicina social y profesional, y, en particular, para la defensa de los derechos del enfermo y del médico; organismo de vanguardia y, por consiguiente, 'organismos de acción y de estudio', se esfuerza por ser el entrenador del cuerpo médico, cuya mentalidad general ha permanecido siendo muy 'pequeño-burguesa' y no puede adaptarse a las nuevas condiciones de lucha y de existencia creadas por la evolución económica moderna.

La acción de las sociedades de seguros médicos de obreros en la industria del trabajo, no es ajena a la fundación de la sociedad médica de que nos ocupamos.

El doctor Verhaeghe expuso en seguida cómo pensaban luchar los médicos contra semejante servilismo.

—Nosotros, los médicos conscientes, es peramos luchar por la obtención y el reconocimiento de nuestros derechos. Derecho de elegir libremente sus médicos. Nosotros consideramos que la libre elección, reconocimiento y efectivamente aplicada, y mediante el control de la profesión sanitaria, tomará 6 a tomar por los individuos ó las colectividades interesadas, no darán posibilidad, por un lado, de mantener una tasa normal de remuneración de nuestro trabajo, por el otro, de conservar la dignidad de hombres y de médicos.

Los médicos asociados creen contar con el apoyo de la clase obrera.

—Los obreros — dice el doctor Verhaeghe — se han enterado de que los médicos tropos de la burguesía especulan sobre su miseria y que si obtienen a veces alguna ventaja de las comisiones dadas gratuitamente por los patronos, se olvidan de las instituciones de apariencia filantrópicas, en realidad sus patronos están admirablemente informados sobre todas sus taras exteriores, sus hábitos de vida, su comportamiento, desempeñado por el médico agregado a las empresas capitalistas, a quienes ellos mismos les han dado el patronal, desempeñado por el médico agregado a las empresas capitalistas.

—Los obreros — dice el doctor Verhaeghe — se han enterado de que los médicos tropos de la burguesía especulan sobre su miseria y que si obtienen a veces alguna ventaja de las comisiones dadas gratuitamente por los patronos, se olvidan de las instituciones de apariencia filantrópicas, en realidad sus patronos están admirablemente informados sobre todas sus taras exteriores, sus hábitos de vida, su comportamiento, desempeñado por el médico agregado a las empresas capitalistas, a quienes ellos mismos les han dado el patronal, desempeñado por el médico agregado a las empresas capitalistas.

—Los obreros — dice el doctor Verhaeghe — se han enterado de que los médicos tropos de la burguesía especulan sobre su miseria y que si obtienen a veces alguna ventaja de las comisiones dadas gratuitamente por los patronos, se olvidan de las instituciones de apariencia filantrópicas, en realidad sus patronos están admirablemente informados sobre todas sus taras exteriores, sus hábitos de vida, su comportamiento, desempeñado por el médico agregado a las empresas capitalistas, a quienes ellos mismos les han dado el patronal, desempeñado por el médico agregado a las empresas capitalistas.

Del Interior

BUENOS AIRES. La Sociedad obrera de Horneros — Un fallo JUNIN. 2 — La sociedad de obreros horneros ha publicado un folletto de suma utilidad para los obreros de ramo. El documento comprende las siguientes materias: Resoluciones de la sociedad patronal, críticas de estas resoluciones, estatutos de la nueva cooperativa obrera de hornos de los drillos y el contrato estipulado entre la sociedad obrera y los propietarios de hornos.

El citado folletto trata de las cuestiones enumeradas y su publicación acusa cierta capacidad en los directores de la sociedad obrera de horneros de Junin.

Una comuna asaltada por la policía — El gremio del comisionado municipal — Proclama popular.

LUJAN. 2 — Antayer la policía asaltó el edificio municipal ocupando la casa, no permitiendo que el jefe del registro civil y el juez de paz fueran a sus domicilios.

Todo, pues, está en manos del sable policial lo que constituye una vergüenza para el 'oficialismo' que trata de imponerse a la breva, plotando la voluntad popular.

Hoy llegó el comisionado municipal enviado por el gobernador de la provincia comunal Arías, al objeto de encargarse del gobierno municipal durante el período anterior por la policía en una forma brutal e intolerable.

El intendente y los concejales de la comuna fueron recibidos en la estación legal, y el oficialismo impotente para luchar con ventaja en el comicio, apela al procedimiento resguardado.

El pueblo de Lujan reprueba la conducta de la policía y espera que el poder ejecutivo lo repare lo cometa.

El crimen de un loco — Mata de una puñalada a una señorita.

TANDIL. 2 — Mauro Torrado que desde hace varios días estaba con sus facultades mentales alteradas, se dio a la fuga, para ir a la señorita Agripina Peralta, sobrina del chacarero Bernardino Baca.

Torrado agredió con un cuchillo a Agripina infliriéndole una profunda herida en la región carotidiana, y otra en la región lumbar.

Agripina Peralta falleció en el momento. La actura debía ser encausada en uno de estos días con el vecino Zollo Llanos.

El matador fue detenido y reconocido por el médico de la policía doctor Gatti comulgando que Ferrado tenía alteradas sus facultades mentales.

SANTA FE. La sequía — Escaso rendimiento del trigo y el maíz — Animales que perecen de hambre.

PEYRANO. 2 — La prolongada sequía sigue siendo la constante preocupación de las colonias de esta comarca, que consideran totalmente perdida la cosecha del maíz. Se calcula que este grano escasamente rendirá 7 quintales por cuadro y el trigo de 1.º y 2.º calidad.

Los campos de pastoreo están en tan mal estado, que en algunos potreros el ganado padece de hambre.

CATAMARCA. La venta de uva.

VALLE VIEJO. 2 — Pocos años ha obtuvo un valor más subido la uva que el presente en Valle Viejo.

Movimiento Social

PARTIDO SOCIALISTA

Centro de la 2.ª. En la asamblea celebrada el 30 de diciembre último se tomaron las siguientes resoluciones: aceptar como socio al ciudadano A. J. Sarrasini, presidente del informe de la comisión sobre la forma de imprimir mayor actividad a la agrupación, fijando en 80 centavos la cuota mensual de cada afiliado, que entrará en vigor desde el 1.º de enero de 1911; se nombraron para administrar la Biblioteca Popular a los señores A. Rendina, J. Aragall, J. A. Solari; para recaudar de cuentas se nombraron a E. Cardalda y A. Picolo; se acordó autorizar la compra de un aparato para proyecciones luminosas que se entregará a la Biblioteca de la calle de Barracas con el artículo 7.º de la carta orgánica, los siguientes señores misioneros: M. Arce, G. Alvarez, Assisa, E. Albani, F. Cotelio, J. D. Castellanos, Y. Di Gregorio, J. Deacyo, S. Friedman, P. Griiza, F. Gallia, G. Garagorri, E. Gorga, Ernesto Gorga, A. H. P. Indini, D. Iriarte, A. Lisso, A. Martinez, J. Montasani, L. Magnoni, P. Pastore, J. Pessi, A. Zerri, T. Segurado, F. Traverso, G. Ariarte, E. Velasco, A. Ventriglia, J. Villanova y G. Zecchi; se acordó, por último, convocar próximamente a asamblea extraordinaria para la reforma de la carta orgánica.

ASAMBLEAS. Centro de la 12.ª y 13.ª. — Esta noche, reunión de la junta administrativa. En caso de no haber quórum se sesionará en minoría.

Centro de la 5.ª. — Reunión de comisión administrativa esta noche a las 8.30, en el local social.

Centro de la 8.ª, 10.ª y 11.ª. — Asamblea general hoy martes a las 8.30 p. m. en la calle Méjico 2070. Orden del día: Acta, balance, movimiento de socios, renovación de la comisión, informe de los delegados al IX Congreso Nacional del Partido, etc.

Centro Socialista Femenino. — La comisión administrativa de esta agrupación se reunió hoy martes a las 8.30 p. m. en el edificio 2070, para tratar los asuntos acordados durante la semana. Se solicita puntual asistencia.

Centro de la 2.ª. — El jueves 5 a las 8 p. m. en General Urquiza 1820. Orden del día: correspondencia, balance, informe de los delegados al IX Congreso del Partido, reintegración de la comisión.

DIVERSAS. Comité pro reglamentación del trabajo de las mujeres. — Los delegados de los Centros Socialistas que forman este Comité se reunirán mañana, a las 8.30 p. m. en el edificio 2070. Se solicita puntual asistencia de todos los delegados.

INTERIOR. QUILMES. — El Centro Socialista local celebrará asamblea general el jueves 5, a las 8 p. m. en Almirante Brown 740. Orden del día: Acta, correspondencia, balance, renovación de la comisión, aumento del formato de "El Arrieta", informe de los delegados al IX Congreso Nacional del Partido, fiesta campestre, varios. Se solicita puntual asistencia de todos los afiliados.

Hechos Diversos. Agronegocios. En la casa en construcción de la calle Almirante Brown y Lima, el operario Salvador Bandiera tuvo una disputa con un camarada, el cual le aplicó un golpe, produciéndole una herida en la cabeza. El agresor huyó en el acto.

En la esquina de Deán Funes y Humberto I tuvieron una disputa el motorman de la empresa T. E. de Quilmes, Andrés Díaz, y Roque Soria, el cual de haberse subido éste a un vagón que formaba parte del convoy que aquel dirigía. Con tal motivo, pasaron a las vías de hecho y hiciéronse una gran cantidad de ruidos al agudarse produciéndose una herida. Ricca fue detenido por la comarica 20.

Robos. Alfredo M. Bolognini, domiciliado en la calle Sálguro 1988, denunció en la comarica 19 que le ha sido efectuada una sustracción de ropas y dinero por valor de 650 l. Denunció también que los ladrones le han destruido intencionalmente varios efectos.

El Cuento de la hermana desaparecida. Samuel Kohan, domiciliado en la calle Paso 374, denunció en la comarica 7 que dos sujetos desconocidos lo hicieron víctima de una estafa que consistió en la suma de 1000 p.

En esta fecha realizaron por medio del cuento de la hermana desaparecida. Los estafadores desaparecieron en el acto, cuando tuvieron el dinero en su poder.

Suicidio. En el hospital Rawson falleció ayer la joven Pilar Pandini, de edad de 25 años, anterior, en su domicilio Estados Unidos 1231, con el propósito de suicidarse bebiendo ocho pastillas de bicloruro de mercurio disueltas en agua.

Tentativa de suicidio. En su domicilio Bordo 2023, la señora Catalina Marin, que padece hace algún tiempo una enfermedad nerviosa, intentó suicidarse ayer infliriéndose varias heridas en el rostro con un cuchillo. Fue llevada para su curación al hospital psiquiátrico de Nueva Pompeya, donde informaron que las heridas no tienen gravedad.

Principio de incendio. En la curtiduría de la calle B. Mitre 4424, de J. B. Bieda, fue colocado el fuego un recipiente conteniendo cera, para determinar por ésta se recalentó e inflamó, determinando un principio de incendio y la consiguiente alarma. Se dio aviso al cuartel de bomberos, concurriendo una sección del mismo, pero sus servicios no fueron necesarios, pues las llamaradas fueron apagadas en breves instantes por el personal de la casa. Las pérdidas no tienen importancia.

Los peligros de la calle. Antonio Amato, al pretender subir a un coche en movimiento de la empresa del Puerto, en California y Pedro Mendoza, cayó al pavimento produciéndose una herida leve en la nariz.

Al cruzar la calzada de la calle Santa Fe, a la altura de Billinghurst, el agente Domingo Basso, que se encontraba en un tranvía, sufrió lesiones de alguna importancia en la pierna izquierda.

Se detuvo, en averiguación del hecho, al motorman José Rodríguez, que guiaba el coche. Homicidio casual. Juan Luchi e Italo Caparelli se trabaron ayer en rifa a causa de querer el primero quitarle a éste un revolver con el que se dirigía a un almacén de la calle Armonía y Mathru en donde estuvieron momentos antes.

En esa lucha estaban cuando se escapó un tiro que fue a herir a Caparelli en el frente. En la asistencia médica, Caparelli falleció a las 8.30 de la noche. Ambos eran amigos y de profesión zapateros.

Por arrojarse al río. La comarica 31 detuvo al obrero Pablo Sarrasini, a quien fortuna de Morelli, domiciliado en Tronador, le había sustraído una cantidad de cal viva, en cuyo Juan, de 6 años de edad, produciéndole quemaduras en su rostro; hecho ocurrido en el edificio en donde se encuentra la casa Tronador entre las de Bebedero y Guapachay.

Pistolas mata-gatos. En la esquina de las calles Universidad y Soria el menor Nicolás Silva se encontraba jugando con una pistola mata-gatos. En un descuido, se le escapó un disparo, hiriendo el proyectil en la tetilla izquierda de otro menor, pero éste, que se encontraba junto a él, lo hizo caer, que se encontró grave, según informaron en el hospital Rawson, donde se le condujo para su curación.

Las patatas. En la noche del 10, en Paso de Julio y Tres Arzobis, un grupo de 12 a 15

La prensa socialista

EN ALEMANIA

El "Vorwaerts" con 150.000 suscriptores. A la cabeza de uno de sus últimos números, el órgano central de los socialistas alemanes y el primero de las revistas subterráneas acababa de pasar de 150.000. Y sin embargo, el "Vorwaerts", al registrar ese hermoso resultado, no se declara satisfecho.

Constata, en efecto, que en las circunscripciones electorales de Berlín y de sus grandes suburbios los socialistas han obtenido en las últimas elecciones el 18 por ciento. Y pide a los compañeros alemanes hagan un supremo esfuerzo porque, después de la próxima elección, el número de suscriptores del diario suba de 150.000 a 200.000.

Y es seguro que esta esperanza será en su día una realidad.

Noticias varias

Las relaciones con Bolivia. — El general Pando conferenció ayer con el ministro de Relaciones Exteriores de Bolivia, don Carlos de la Cruz, restableciendo las suspensiones diplomáticas entre la Argentina y Bolivia. En esa entrevista el argentino manifestó que el doctor Borch, en forma oficial la renuncia del doctor Escalier del cargo de ministro de Relaciones Exteriores.

Tratados de comercio. — El ministro de Relaciones Exteriores, don Carlos de la Cruz, en forma oficial la renuncia del doctor Escalier del cargo de ministro de Relaciones Exteriores.

Recaudación aduanera. — La aduana de la capital ha recaudado durante el día de ayer por conceptos de importación, exportación, estibaje, almacenaje, sellos y adiciones, en concepto de 222.831.75 y pesos oro 19.178.42.

Elecciones municipales. — El coronel Darremonio envió ayer un telegrama al ministro del Interior para que se le permita el resultado de las elecciones para electores de gobernador y vice celebradas el domingo en Buenos Aires. En ese telegrama el coronel Darremonio se refirió a la renuncia del doctor Escalier del cargo de ministro de Relaciones Exteriores.

La embajada a Chile. — El señor Ripa Llavall y sus compañeros de embajada viajaron ayer al ministerio de Relaciones Exteriores para discutir con el ministro de la misión que les fue confiada. Todos ellos se expresaron en términos elogiosos de la acogida que les dispensó el gobierno chileno.

Los miembros de la embajada serán recibidos por el presidente cuando éste regrese a Buenos Aires, donde se encuentran momentáneamente de viaje.

Fallecimiento del doctor Juan H. Ferras. — Falleció el doctor Juan H. Ferras, jefe de la oficina de asuntos jurídicos de la presidencia del general Roca, desempeñó el ministerio de Justicia e Instrucción pública durante el gobierno de Sálguro. Fue secretario del Palacio de Justicia y de la Morgue como asimismo la creación de la Escuela Normal de Lengua Viva.

El doctor Ferras fue además profesor de la Academia de Medicina, decano de la Universidad y miembro del Consejo Universitario.

Recaudación por franquico. — La oficina de franquico ha recaudado durante el año 1910 las siguientes sumas: En enero, pesos oro 19.178.42; febrero, 19.178.42; marzo, 19.178.42; abril, 19.178.42; mayo, 19.178.42; junio, 19.178.42; julio, 19.178.42; agosto, 19.178.42; septiembre, 19.178.42; octubre, 19.178.42; noviembre, 19.178.42; diciembre, 19.178.42. Total, pesos oro 19.178.42.

Mensuras y adjudicaciones de lotes. — La secretaria del ministerio de agricultura, en despacho más de veinte expedientes aprobando mensuras y adjudicaciones de lotes de tierra en varios territorios nacionales.

Anuncio de venta de terrenos. — El ministro de agricultura ha resuelto dejar sin efecto la venta acordada al señor Arturo S. Cardozo, de 2500 hectáreas en Tierra del Fuego, con el fin de favorecer al Estado las cuotas pagadas y mejoras hechas en ellas.

Concesión de tierras. — Ha sido aprobado el pedido de cesión de un terreno de 10 hectáreas, concediéndoselo al señor Federico Brohm, concediéndoselo por el término de cinco años, en la zona norte del río Santa Cruz, en el territorio de este nombre, una superficie de 10.427 hectáreas, al precio de 200 pesos anuales por cada 2500 hectáreas. Nueva emisión de papel sellado. — Desde ayer empieza a circular la nueva emisión de papel sellado correspondiente al año 1911.

Los sellos del año recién fenecido pueden ser usados en las oficinas expedientadoras. El plazo fijado a ese efecto vence el 31 del corriente.

Los Ruidos de los Trabajadores

Decollador herido. En el interior de los Nuevos Mataderos, en momentos que Miguel Corra desollaba un animal, cayó desde una altura considerable en era tarca se produjo una herida de cierta importancia en la mano izquierda. Se le curó en la sanidad local.

Caída de un cochero. Lorenzo García, conductor de un coche de la casa Gath y Chaves, al bajar del vehículo, en la calle Estados Unidos, frente a la casa de la señora Peralta, sufrió la fractura de la pierna derecha. Para su curación fue conducido a la asistencia pública.

Dos accidentes — Lesiones y fracturas. En el interior del local de la sociedad Progreso de Almagro, Venusuela, 3923, el encargado del establecimiento Francisco Casali se encontraba trabajando sobre un estante a dos metros de altura y debido a que estaba en el borde, cayó contra el pavimento infliriéndose lesiones en la cabeza de algunas partes del cuerpo que en la estación sanitaria de San Carlos.

Mitre 4255, el pedo Santos Ferrari, se ocupaba de cortar madera con una pala pa que se le desvió produciéndole la fractura del dedo anular de la mano derecha. Se le curó en el hospital de San Carlos.

PERIODISMO

"La Mañana" — Con este nombre aparecerá el primer número de un nuevo colega. La edición consta de 22 páginas en formato moderno. "La Mañana" no está impregnada en ningún periódico y dice por sí misma independiente.

Recibimos el segundo número del semanario "La Campana", que dirige el ciudadano Casareto. Este número trae una abundante material y recomendamos a destruir el prejuicio religioso.

CASA STANZIONE GRAN SASTRERIA. La única Casa que vende TRAJES sobre MEDIDA, depura lana y tejido fino al solo precio de... ANTES DE HACERSE UN TRAJE, CONSULTESE A LOS CAMPEONES DE ESTA SASTRERIA. Corte Última Moda, sin igual. Muchas personas compran un traje por el precio de \$ 60 m/n., creyendo que este sea únicamente de calidad superior. Por lo tanto RECOMENDAMOS AL PUBLICO COMPARE NUESTROS TRAJES con los de cualquier otra casa y se convencerán de la calidad de nuestros géneros, que es superior, como asimismo sus precios convenientes. 1176 - CUYO - 1180 U. TELEFÓNICA 1190, Libertad. Se Reciben pedidos del Interior.

COOPERATIVA OBRERA de PAN. Universidad 969. SIENDO EL MEJOR ES EL MAS BARATO. Elaborado con materias superiores y en las mejores condiciones higiénicas. PEDIDOS DEL INTERIOR. Se atienden siempre que vengan acompañados de su importe, flete a pagar a destino. Embalaje gratis. Reparto a domicilio: de Sanluis a Pasco Colón y de Rivadavia a Barracas al Sud. Se ruega hacer los pedidos con la debida anticipación. \$ 1. EL KILO. CUPÓN PARA PEDIDOS. Adjunto \$..... para kilo... pan dulce. Nombre y apellido..... Domicilio..... PANES de 1/4, 1/2, 1 y 2 kilos.

SILVA, LÓPEZ y CÁMERA. 596 - PERU - 600 Unión Telefónica 1906, Avenida. SASTRERIA SOMBRERERIA CAMISERIA. Nuestra ropa está confeccionada según las últimas creaciones de la Moda. NUESTROS PRECIOS SIN COMPETENCIA. Trajes para Niños, verdadero regalo de Año Nuevo, por los precios y variado surtido en formas y gustos. TRAJES PARA JOVENES GUARDA POLVOS SAOS DE LUSTINA Y BRIN PANTALONES TRAJES PARA MECANICOS, etc. Toda clase de artículos para HOMBRES JOVENES Y NIÑOS VISITEN NUESTRA CASA 596-Perú-600 ANTES DE HACER COMPRAS. PIDAN CATALOGO.

ALMANAQUE. Debido a los Sucesos del Centenario, LA VANGUARDIA no ha editado Almanaque este año. Sin embargo, y con el deseo de satisfacer los pedidos de sus suscriptores, ha adquirido una cantidad del ALMANAQUE DEL DIABLO EDITADO EN MONTEVIDEO Y DE TENDENCIA ANTI-CLERICAL. Este Almanaque contiene una colección de buenos artículos de las mejores firmas de Buenos Aires y Montevideo. Está adornado con alegorías y figuras oportunas y contiene buena cantidad de informaciones útiles. Precio: \$ 0.80 centavos. Libra de franqueo. Pedidos a LA VANGUARDIA, Defensa 888 Buenos Aires.

